



Boletín informativo diciembre 2022

Ayuntamiento Municipal de Tamboril.



Llevando alegría en la fecha de Navidad.

El ayuntamiento trabaja en la comunidad de Pontezuela haciendo una calle en cemento para que los habitantes de esa comunidad mejoren su calidad de vida.

Los servidores públicos no importan la época debemos de trabajar con el fin de llevar desarrollo y felicidad a nuestra gente.

El Lic. Anyolino Germosén y su equipo realizan todo el esfuerzo para llegar y llevar soluciones a todas las comunidades, tenemos a los Tamborileños felices pues cuentan con autoridades preocupadas por el bienestar colectivo.



Tamboril, Santiago; R.D.- 26 de diciembre de 2022.- Durante el período navideño, el departamento de cultura del ayuntamiento de Tamboril, dirigido por el Prof. Leocadio Castillo, ha realizado diversas presentaciones con talentos locales, presentados en la glorieta del parque Doña Trina de Moya.



Ayuntamiento trabaja en los caminos vecinales de los Betemit y callejón de Marcelo.

Trabajar por nuestras comunidades es una prioridad y una satisfacción ver cómo llegamos a todos los sectores, estamos comprometidos con llevar desarrollo a todos los rincones del municipio y así lo haremos.



Tamboril, Santiago; R.D.- 20 de diciembre de 2022.- Decenas de personas que trabajaron en el proyecto Navidad Limpia, recibieron en la mañana de hoy los respectivos pagos correspondientes a la labor realizada. Con este proyecto, el alcalde Anyolino Germosén llegó a la mayoría de los barrios para limpiarlos, al tiempo que permitió que familias pobres de Tamboril, produjeran el dinero necesario para su cena de navidad y otros gastos. Los trabajadores agradecieron al alcalde el haberlos tomado en cuenta, ya que, con esto, han ganado el dinero de su nochebuena, con su esfuerzo y con dignidad. Los trabajadores del ayuntamiento estuvieron trabajando hasta altas horas de la noche en la confección de los cheques, de manera que hoy temprano cada trabajador recibiera su pago.

